

POLÍTICA / EL PSOE YA TIENE LOS CANDIDATOS QUE BUSCARÁN RECUPERAR EL PODER EN LEÓN, PONFERRADA Y SAN ANDRÉS

José Antonio Diez en León, Ángela Marqués en Ponferrada y María Eugenia Gancedo en San Andrés del Rabanedo han logrado su objetivo de ser elegidos para encabezar la candidatura del PSOE en los tres municipios más poblados. No ha sido necesario llegar al final del proceso de las primarias, ya que no han tenido rival. Gente en León ha querido juntar en esta página a los tres aspirantes a alcalde y alcaldesas con un cuestionario de cinco preguntas igual para los tres. El PSOE ratificará oficialmente sus candidaturas este sábado 22 de noviembre.



Jose Antonio
Diez

"Queremos una ciudad de primera, no arrinconada como con el PP"

1 El día que fui elegido secretario general de la Agrupación de León adquirí un compromiso con sus militantes, en el sentido de trabajar junto con ellos y con toda la ciudadanía por devolver la Alcaldía al Partido Socialista. Además, la necesidad de un cambio urgente en esta ciudad, ver como muchos ciudadanos, nuestra gente, lo está pasando realmente mal junto con el indispensable apoyo de mi familia, han sido los principales motores de mi decisión.

2 Mi conocimiento de la ciudad. Después de cuatro años en el gobierno y cuatro en la oposición creo tener el conocimiento necesario para saber que es lo que necesita León y cómo conseguirlo. El PP ha colocado a León como una ciudad de segunda y los leoneses y yo queremos que León sea una ciudad de primera y no siga arrinconada como la ha condenado el PP.

3 No hablaría de mi proyecto, sino de un proyecto colectivo de todos y todas de mili-

- 1 ¿Qué motivo te llevó a dar el paso para ser candidato/a a la alcaldía de tu municipio?
- 2 ¿Cuál es tu principal valor como candidato/a?
- 3 ¿Cuáles son las líneas maestras de tu proyecto?
- 4 ¿Cómo valoras la gestión del actual equipo de gobierno?
- 5 ¿Si ganas las elecciones, cuál sería la primera medida que tomarías?

tantes y ciudadanos, un proyecto al que intentaremos que se sumen el mayor número de colectivos y ciudadanos posibles. Por destacar algunos puntos clave, creemos que es imprescindible apoyar aquello que hace que se sostenga en gran parte nuestra economía y desarrollo social. El apoyo a la pequeña empresa, al pequeño comercio, la hostelería, los autónomos, al sector servicios, al turismo. Colectivos, todos ellos, olvidados y obviados desde la administración.

No podemos olvidar otros sectores de vital importancia para León como son el logístico, el biotecnológico o el de las tecnologías de la información y comunicación, sectores a los que se ha renunciado ante la falta de reivindicación, desconocimiento y falta de interés en trabajar, entre otras, las ayudas europeas de la Agenda 2020. En definitiva medidas que sirvan para paliar los principales problemas de esta ciudad, el paro, la despoblación y el incremento de la desigualdad, desigualdad

que se ha incrementado de manera muy importante en nuestros mayores. Que no se vayan nuestros jóvenes, una ciudad para la gente y que León sea más social e igualitaria, no como ahora...

4 No han gestionado para los ciudadanos y menos aún para aquellos que con más urgencia requieren del apoyo de esta institución. Se han olvidado de todo lo que importa y es urgente para esta ciudad, a cambio han mostrado una sumisión absoluta a los mandatos de sus jefes de Valladolid y Madrid.

5 Otros propusieron 100 medidas, como quitar llaves de ascensores, mandar cartas o crear lo que ya existía, que además no cumplieron en su mayoría.

Nosotros nos centraremos en algo que es un clamor para la ciudadanía, articular y buscar los cauces para que sea real y efectiva una mayor participación, de los distintos estamentos de la sociedad, en las decisiones importantes para León y sus vecinos.